

des questions relevant de leurs domaines de compétence respectifs. Ces sous-comités soumettront leur rapport à la prochaine session de la Commission.

La Commission a convenu que les travaux sur son mandat devraient se poursuivre et être présentés à la prochaine réunion de la CEI pour approbation. Les coprésidents se sont aussi entendus pour désigner des représentants au rang approprié à la fois pour coordonner les travaux de la Commission et pour aborder les questions relatives à l'investissement et à la politique commerciale.

La CEI s'est penchée sur le déroulement des futures rencontres. Il a été décidé qu'outre les représentants des gouvernements aux paliers fédéral et régional, des représentants du secteur privé devraient participer aux réunions. On s'est du reste entendu pour que la prochaine rencontre ait lieu à Moscou, en Russie, l'an prochain.

À la faveur de cette session de la Commission, les deux parties ont signé des accords bilatéraux et des protocoles d'entente dans les domaines de la double imposition, du logement, de la culture, de la coproduction de films et d'émissions de télévision, de l'industrie pharmaceutique et de la coopération en matière d'immigration. Parmi les autres ententes en cours de négociation, citons l'accord de coopération aérienne, l'accord de coopération douanière et un traité d'entraide juridique.

Dans le cadre de la réunion de la CEI, M. Zaveryukha s'est rendu dans d'autres localités de l'Ontario, où il a eu des entretiens avec des dirigeants d'affaires et des universitaires dans les domaines de l'agriculture et de l'agro-industrie. Durant son séjour à Ottawa, M. Zaveryukha rencontrera aussi l'honorable Ralph Goodale, ministre de l'Agriculture et de l'Agro-alimentaire.